



## **Le président du Département des relations ecclésiastiques extérieures rencontre le secrétaire d'état du Vatican**

[gallery]

Le 29 septembre 2011 года, le métropolite Hilarion de Volokolamsk, président du Département des relations ecclésiastiques extérieures du Patriarcat de Moscou, actuellement en visite officielle à Rome avec la bénédiction de Sa Sainteté le Patriarche de Moscou et de toute la Russie, a rencontré le cardinal Tarcisio Bertone, secrétaire d'état du Vatican.

Le métropolite Hilarion a transmis au premier fonctionnaire du Saint-Siège les salutations du Patriarche Cyrille de Moscou et de toute la Russie et a exprimé sa satisfaction devant la dynamique positive du développement de la collaboration entre le Saint-Siège et l'Église orthodoxe russe.

Les interlocuteurs ont convenu de ce qu'orthodoxes et catholiques, qui partagent une vision commune des questions de morale publique et personnelle sont appelés à défendre ensemble les valeurs chrétiennes traditionnelles et à résister aux multiples manifestations de christianophobie.

Participaient à la rencontre le hiéromoine Antoine (Sevriouk), recteur de la paroisse Sainte-Catherine de Rome, l'archiprêtre Dimitri Sizonenko, secrétaire du DREE aux relations interchrétiennes, l'archiprêtre Igor Vyjanov, clerc de la paroisse Sainte-Catherine, ainsi que le hiérodiacre Ioann (Kopeïkine), attaché du président du DREE.